
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 008/2010  
CRUZEIRO DO SUL, 6 DE SETEMBRO DE 2010

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

Que  sejam  respondidas  pelo  Poder  Executivo  as  seguintes  questões
relativas à distribuição de medicamentos no posto de saúde:

1. Quais são os remédios para tratamento de pressão arterial distribuídos gratuitamente?

2. Quais são os remédios que estão em falta?

3. Por que estão faltando medicamentos?

4. Qual é a previsão de prazo para normalização dos estoques?

5. Quais são todos os medicamentos que integram a lista geral da farmácia do posto de
saúde?

  Justifica-se com  as reclamações dos usuários, o que deve ser fiscalizado
pelos vereadores.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

Ubirajara da Silva Marques 


